

Brazzaville, Congo, 16 janvier (Infosplusgabon) - La République du Congo a décidé d'adhérer à l'Organisation des pays producteurs et exportateurs de pétrole (OPEP), annonce ce mardi un communiqué de la présidence congolaise.

Selon le communiqué, cette décision traduit la volonté du chef de l'Etat congolais, Denis Sassou Nguesso, de placer le Congo au rang des leaders mondiaux, porteurs de propositions dans les négociations internationales.

Cette adhésion va donner au Congo les moyens de participer à la définition des politiques et à la prise des décisions au sein de cette organisation.

En effet, comme le précise le communiqué, "le statut de membre de plein droit témoigne de l'engagement du Congo d'appartenir à un cartel ayant, entre autre missions, la fixation des quotas de production qui influe sur les prix de vente du pétrole, et ce, dans l'intérêt des pays membres".

On rappelle que lors de sa visite de travail, le 8 janvier dernier, à Brazzaville, le ministre saoudien des Affaires étrangères avait salué l'initiative du Congo, en promettant l'appui de son pays à l'entrée du Congo à l'OPEP.

L'OPEP est une organisation intergouvernementale fondée à l'issue de la conférence de Bagdad (Irak), le 14 septembre 1960, par l'Arabie saoudite, le Koweït, l'Irak, l'Iran et le Venezuela.

Force de régulation du marché pétrolier, à sa création, l'OPEP se fixe pour ambition de rééquilibrer les relations entre les pays producteurs et les compagnies pétrolières occidentales qui régissent le marché.

En signant son adhésion à l'OPEP, le Congo deviendra le 15 pays membres, après l'Algérie, l'Angola, l'Arabie saoudite, l'Équateur, le Gabon, la Guinée équatoriale, l'Iran, l'Irak, le Koweït, la Libye, le Nigeria, le Qatar, les Émirats arabes unis et le Venezuela.

© Copyright Infosplusgabon